

# Frühlingswettkampf Stammheim

Geräteriege

---

## Sporthalle Stammertal

Am Samstag 31. März und Sonntag 1. April, fand der Frühlingswettkampf in Stammheim statt. 1129 Kindermeassen sich an den 3 bzw. 4 Geräten. In der Kategorie 1 waren es nur 3 Geräte. Den Boden, Sprung und das Reck meisterten die jungen Mädchen Fabienne, Flavia, Ilaria, Mithuna und Xenia welche alle zum ersten mal an einem Wettkampf sind tadellos. Es gab im K1 eine Auszeichnung welche sich Fabienne Schär erturnte.



Im K3 gab es leider keine Auszeichnung. 2 Turnerinnen sind 0.3 Punkte hinter dem Auszeichnungsplatz. Sicherlich können diese Turnerinnen stolz auf sich sein. Es war für fast alle auch der erste Wettkampf in dieser höheren Kategorie und auch die 5 Mädchen Angela, Jeannine, Linda, Lucrezia und Neira gaben ihr bestes.



Die beiden K4erinnen erkämpften mit den hervorragenden Plätzen 25 "Parizia" und 39 "Nadine" von 140 Turnerinnen je eine Auszeichnung. Der schöne Sonntag scheint ein guter Tag zu sein. Denn vorher hatte Larissa in der Kategorie 6, ihre lang ersehnte Auszeichnung in dieser Kategorie geholt.



Bei den K5er gab es 3 von 7 Auszeichnungen. Auch diese Kategorie wurde von Alessa, Carolina, Julia, Kessia und Natascha zum ersten mal bestritten. Die beiden Routinies Rebecca und Stefanie holten je eine Auszeichnung.

Ich Gratuliere allen für Ihren Einsatz und die Leistung welche Sie an diesem Wettkampf gezeigt haben und freue mich auf die Steigerung der Platzierungen in diesem Jahr :-)

[Rangliste](#)

Mit turnergrüessli  
Enrico



[« zurück](#) | [nach oben](#)